

PRECIOS DE
SUSCRIPCION

50 Cts. de Pta. al
mes en España

Redaccion y Ad-
ministracion Pla-
za de la Consti-
tucion.

EL ECO DE LEVANTE

PUNTOS DE
SUSCRIPCION

En la Adminis-
tracion de este
Periódico.

La corr espon-
dencia toda al
Director.

PERIÓDICO SEMANAL, DEFENSOR DE LOS INTERESES DE ESTA COMARCA.

ADVERTENCIAS.

Suplicamos á los Señores que reciban este numero y no quieran ser suscritores, que nos lo devuelvan.

Advertimos á los Sres. Profesores de 1.ª enseñanza que en las columnas de este periódico insertaremos gratis cuantas noticias y disposiciones oficiales podamos adquirir que se relacionen con el Ramo á que los mismos pertenecen, así como tambien los escritos que nos remitan autorizados con su firma, siempre que estos procedan de Suscritores nuestros.

EL DESAGÜE

Firmes en la linea de conducta que nos hemos trazado al fundar este semanario, defensor no mas que de los intereses generales de esta hermosa region de Levante á la que tanto cariño y amor profesamos, cumplimos hoy el sagrado deber de ofrecernos sin condiciones á nuestro querido colega *El Minero de Almagrera* en la valiente campaña que viene sosteniendo en defensa del Desagüe.

Este distrito, favorecido por la naturaleza á manos llenas de riquísimos criaderos de mineral argentífero, seria seguramente uno de los mas ricos de Europa si la fatalidad ó la desgracia no hubiera tendido desde hace tiempo su negro velo sobre este pedazo de tierra tan amada y tan querida. Así lo han comprendido nuestros conciudadanos los de Cuevas al pedir al Sr. Canalejas una ley, quedé vida y estabilidad al Desagüe porque saben perfectamente que, conseguido esto, renacerá el pais del estado de postracion y miseria en que se encuentra.

Las grandes riquezas encontradas en las entrañas de Sierra Almagrera se hallan cubiertas por las aguas é imposibilitan en absoluto arrancar un pedazo de mineral; las fabricas de

fundicion, faltas de su primera materia, yacen en la paralización mas completa y nuestro puerto por el que antes se exportaban miles y miles de quintales de rico plomo argentífero, hallase en la soledad mas espantosa. Y el minero gime, y el fardidor está inerte, y el exportador se desespera, y el pais entero clama al ver que su suelo es rico y él es pobre, que la naturaleza le brinda con inmensas riquezas y él no puede disfrutarlas, que tiene á la vista potentes filones y no puede tocarlos, que la miseria le acosa, le oprime y lo estrecha.

Ante fatalidad tanta, seria un crimen de lesa patriotismo permanecer mudos é indiferentes; seria abominable estarse en una inercia á todas luces suicida y que nos haria pasar ante los ojos de propios y extraños como indignos de haber nacido en este hermoso pais. Unanse todos los hombres de buena voluntad para llevar á cabo la realizacion de ese Desagüe de donde depende nuestro porvenir; sigan los incansables Cuevanos obviando dificultades para realizar esa empresa que tanto los enaltece; pongan en juego todas las influencias, todas las razones y todas las energias á fin de conseguir una ley para el Desagüe, que, gracias á Dios, ya parece que soplan vientos bonancibles en esta comarca y se vislumbra así como algo de iris de paz.

Bien sabemos que Cuevas sola, se basta y sobra para conseguir esa aspiracion, no ignoramos que dispone de patricios eminentes de mucha valia en las altas esteras y de mucha actividad; tampoco dejamos de comprender que el pueblo en masa no ha pedido otra cosa que trabajo y mas trabajo, reconociendo que le tiene sobrado al funcionar el Desagüe, pero si esto no fuera suficiente, segurísimos estamos que todos estos pue-

blos ayudarian con sus esfuerzos á sus hermanos de Cuevas para conseguir sus legítimas aspiraciones que envuelven un porvenir venturoso para toda la comarca.

Tenemos entendido que se reunen datos y se celebran frecuentes reuniones para allanar abstráculos con objeto de que el asunto no tropiece con inconvenientes y la Superioridad halle camino espedito para acordar sobre negocio de tanta monta. El Sr. Canalejas, por otra parte, no descuida lo que á la provincia de Almeria atañe y estamos seguros, segurísimos, que comprendiendo con su clarísima inteligencia la necesidad absoluta del Desagüe y las consecuencias funestas que tocaria el pais de no llevarse á cabo, medita allá en Madrid, en los momentos que robar pueda á la batalladora política, algun plan que dé por resultado lo que tanto se ansia, á pesar de ser asunto complejo y difícil.

Animo, pues, Cuevanos, y no descaiseis un momento en vuestra noble empresa si quereis honraros con el epíteto de buenos patricios. Poco, muy poco valemos, pero siempre nos tendremos á vuestro lado en asuntos que, como el Desagüe, es de tan vital interés para toda esta region de Levante.

CORRESPONDENCIA

ALMERIA 8 NOVIEMBRE 1888.

Sr. Director de *El Eco de Levante*

Cumpleme ante todo saludar á V. y á todos los compañeros de redaccion del semanario de su digna direccion con lo cual á la vez que lleno un rudimentario deber de cortesía, experimento una viva satisfaccion, al verme honrado tan espontáneamente con el inmerecido cargo de corresponsal que procuraré desempeñar con todo el acierto que mis cortas dotes me permitan.